

**Landéda**

# Médiathèque. Ouverture le 13 juillet

Les élus de Landéda espèrent un raz-de-marée pour l'ouverture de L'écume des mers, la médiathèque-ludothèque, le 13 juillet, avec ses 300 m<sup>2</sup>, va remplacer l'ancienne bibliothèque de 100 m<sup>2</sup>.

Créée en 1984 dans les locaux de l'ancienne école, partagés avec la mairie de l'époque, cette dernière aura vécu plusieurs étapes mais l'étroitesse des lieux était un obstacle à son rayonnement. L'idée a été de se positionner en complément de l'offre proposée par les équipements des communes voisines afin que ce réseau ne se concurrence pas. Trois personnes en auront la charge : Charlotte Briquet, responsable, Ewen Le Naour, animateur multimédia, Anne Bescond, médiatrice culturelle.

## Une ludothèque en novembre

Un espace ludothèque la distinguera, avec quelque 450 jeux en novembre. Les différentes pièces se partageront entre une zone d'accueil, un espace informatique, un autre petite enfance, avec un mur de projection, et un autre détente.



*Christine Chevalier, maire, Anne Bescond, médiatrice culturelle, Charlotte Briquet, responsable, et Ewen Le Naour, animateur multimédia*

Des expositions pourront être mises en place et un petit jardin autorisera le farniente. À l'étage, les responsables disposeront d'une pièce de travail. La collection en constante évolution se complétera par des CD et DVD, des revues, des livres audio. Un matériel pour les mal voyants sera à leur disposition et un service de port à domicile sera proposé.

L'ouverture est prévue le 13 juillet, avec des portes ouvertes de 10 h à 19 h.

### ▼ Pratique

*Horaires été : mardi, de 9 h à 12 h 30, mercredi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, jeudi, de 16 h à 18 h, vendredi, de 16 h à 19 h, samedi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.*

## Landéda

# Nouvelle médiathèque. Un outil performant

Samedi, Christine Chevalier, maire de Landéda, a inauguré la venelle Jacques-Michel puis la médiathèque-ludothèque « L'écume des mers », implantée à son entrée, dans les bâtiments de l'ancienne mairie.

Henrique Duran, l'architecte de ce nouvel équipement de 300 m<sup>2</sup>, a su conserver le style extérieur des constructions tout en utilisant au maximum les volumes intérieurs. Les trois espaces, dont celui de la ludothèque, s'imbriquent bien les uns dans les autres et il est fréquent de voir des lecteurs de toutes générations installés dans des fauteuils, un livre ou une BD entre les mains. Ce dossier initié pendant le dernier mandat de maire de Christian Treguer, a été porté par Christine Chevalier et la conseillère Annie Bes-



*Christine Chevalier, maire, a inauguré la médiathèque-ludothèque L'écume des mers.*

cond, aujourd'hui disparue. Charlotte Briquet assume la tâche de bibliothécaire, Ewen Le Naour est animateur multimédia, Anne Bes-

cond, permanente de l'ancien équipement, poursuit ses fonctions et assurera dans quelques jours le portage à domicile.

### **600.000 € d'investissement**

L'investissement a été de 600.000 €, subventionné à 60 % par le Conseil régional, le Département, la communauté de communes, la Drac Bretagne, le fonds de la députée Chantal Guittet et la Caf, pour l'aide à la constitution de la ludothèque. Actuellement, 900 adhérents sont inscrits, faisant passer la proportion de la population de 10 à 25 %. Un chiffre à comparer à la moyenne nationale de 19 % qui souligne la pertinence de l'équipement. Pendant l'été, la fréquentation hebdomadaire était de quatre cents personnes.